

Evidencias

¡Cambiando Vidas!



Nuevo director de FONCODES

Cambio de posta. El 27 de agosto del presente año, el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (Midis) designó, al abogado, **Julio Manuel Velezmoro Pinto**, director ejecutivo del Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social – Foncodes, en reemplazo de **César Mallea Geiser**. El nuevo titular de nuestra institución continuará con el impulso de los proyectos Haku Wiñay/Noa Jayatai, Residencias Estudiantiles, Compras a MYPÉrú y Mi Emprendimiento Mujer, para mejorar las condiciones de vida de las familias de las zonas rurales y urbano rurales.



Cusco

Viceministro Midis supervisó construcción de residencias estudiantiles

El viceministro de Prestaciones Sociales del Midis, **Justo Alejandro Pozo Zárate**, inspeccionó la construcción de las residencias estudiantiles financiadas por Foncodes en dos instituciones educativas ubicadas en los centros poblados de Huanimpampa y Yutto, distritos de Paccaritambo y Andahuaylillas, en la región Cusco. Foncodes invertirá 7.3 millones de soles para la construcción de los dormitorios, comedores y cocinas, que estarán al servicio de 235 alumnas y alumnos de educación secundaria. El Estado construirá cinco residencias estudiantiles, dos en Cusco, uno en Ayacucho, uno en Arequipa y uno en Piura, con un monto global de más de 20 millones de soles.

Feria Macrorregional en Huancayo

Más de 50 mil soles en ventas se registraron en la "II Feria Macrorregional Haku Wiñay/Noa Jayatai - Wanka 2023", realizada en la plaza Humanmarca de la ciudad de Huancayo. La actividad ferial reunió a 50 emprendimientos rurales inclusivos de las Unidades Territoriales de Ayacucho, Huancavelica, Huánuco, Huancayo y La Merced. Miel de abeja, granadilla, palta, chifles, café, carne de cuy y de ovino, derivados lácteos (queso y yogurt), harina de maca, panes, huevos, granos y comida típica regional a base de carne de cuy y cerdo tuvieron gran demanda por parte del público asistente.



Junín

Huancavelica



Más emprendimientos para superar la pobreza

Cada vez más familias rurales aspiran a tener su propio emprendimiento y así encaminarse a una vida mejor. Esta vez, grupos de interés del núcleo ejecutor Chanchahuasi perteneciente al núcleo ejecutor central - NEC Villa Flor de Chupamarca, provincia Castrovirreyna, compitieron en el II Concurso de Emprendimientos Rurales Inclusivos del proyecto Haku Wiña y de Foncodes, para lograr un capital semilla que les permita poner en marcha sus ideas de negocios. En toda la región Huancavelica se han implementado 385 pequeños negocios de los rubros agrícola, agroindustrial, artesanías y de servicios en los que trabajan unas 1,228 personas.

¿Sabías que...



Lenguaje Inclusivo

El lenguaje inclusivo es el conjunto de propuestas de uso de la lengua castellana que busca personalizar la presencia de mujeres y hombres al escribir, hablar y representar, promoviendo que las y los hablantes abandonen o no incurran en el sexismo lingüístico y en el sexismo social presente en el lenguaje.

- Ejemplo:**
- Señora Rosa Valdez y señor Josué Morán, esposos
 - El profesorado / Las y los docentes del plantel
 - La abogada, el abogado.